

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	01/04/2016
Mención	Rector de la UC acusa al Gobierno de impulsar sus reformas con una mirada estatista. Mención a la UAH.

Rector de la UC vuelve a manifestarse en contra de la reforma educacional. Acusa al Gobierno de impulsar sus reformas con una mirada estatista, además pide al Mineduc aclarar datos.

- Cruch cumple rol de asesorar por ley al ministro (a) de Educación y recibe parte de recursos del presupuesto de la nación.
- Confech va a llamar a una movilización durante abril.

Habla:

- Ignacio Sánchez, rector de la U. Católica.
- Daniel Gueda, pdte. de la Feuc.

Mención:

- Adriana Delpiano.
- UDP.
- UAI.
- U. Los Andes.
- UAH.

Conduce: Iván Núñez.